

☆☆☆ 今を輝け、君の未来へ

浦高だより

第 53 号 (平成 30 年 8 月 24 日発行)

 北海道浦河高等学校
(全日制 総合学科)

〒057-0006 浦河郡浦河町東町かしわ 1-5-1
TEL : (0146)22-3041 FAX : (0146)22-2814
URL : <http://www.urakawa.hokkaido-c.ed.jp/>

第 7 1 回浦高祭 開催

5月中旬より、各クラスで役割分担が始まり生徒会主導のもと約2ヶ月の準備期間を経て、去る7月14・15日に第61回浦高祭が開催されました。全12クラスが学校祭テーマである「虹」をテーマに掲げ、色とりどりのクラスパビリオン、演劇、垂れ幕を作り上げることができました。この2ヶ月間を振り返りますと、2年次はインターンシップ、3年次は課題研究と、生徒達も多忙を極めながらの準備となっておりましたが、地域の方々からの多大なご協力を得ながら、無事成功をおさめることができました。



生徒達は皆、学校祭で行う演劇に
関しての授業も、パビリオンに関する
授業も受けることはありません。
1年次は右も左もわからない状態から、
2・3年次は去年の記憶を頼りに、
より良いモノをつくり上げよう
としています。日々の学習や、地域
の方々との関わりの中から見いだした
エッセンスを見事に取り入れ、誰
に教えられるでもなく1年ごとに飛
躍的に成長していく。そんな素晴ら
しい瞬間に出会える、学校祭でした。



「浦高だより」はカラー版で浦河高校ホームページからもご覧いただけます。(<http://www.urakawa.hokkaido-c.ed.jp/>)

うらフェスに参加・出店してきました！



学校祭の熱も冷めやらぬ7月28日・29日に、第2回開催のうらフェスに参加してきました。昨年度より好評を頂いている本校とラピラータ様との共作であるウラパウと、今年度より3年次の課題研究で行っているマイクソーセージ様と共作のウラカラフルト、ゆずせいじ等いずれも完売することができました。ラピラータ様、マイクソーセージ様ならびにご協力いただいた地域の方々、本当にありがとうございました。

浦高部活動 大躍進

馬術部は7月25・26日に静岡県御殿場市で行われた第52回全日本高等学校馬術競技大会に出場してきました。1回戦では滋賀県立栗山東高校、愛知県立安城農林高校と戦い6年ぶりの1回戦突破。しかし、2回戦での兵庫県立播磨農業高校、広島県立西条農業高校との競技では惜しくも勝ち残ることができませんでした。全国出場、そしてベスト12に残った事は輝かしいことです。応援ありがとうございました。



札幌オータムフェスト出店！

9月17日札幌市で行われる札幌オータムフェストにて、「総合的な学習の時間（課題研究）」内で開発を進めております浦河町のお土産『ウラパウ』（協力：ラピラータ様）＆『浦河ソーセージ』（協力：マイクソーセージ様）の販売をいたします。昨年より、町内での販売を通じて商品の改良を行って参りましたが、北海道最大規模のフェスの一つであるオータムフェストにて、道内外の多くのお客様に販売し、商品を通じて地元のPRを行って参ります。